
8.11. Поговорим о здоровье. 

Вы больны … или профилактические обследования. 

 
«Если медик не физик, а физик 

не медик, то оба идиоты». 
 
 

 

Давно созревало желание продолжить тему здоровья, но всему 
есть своё время и своё место, а случайностей не бывает! Последней 
каплей в чашу «случайностей» упала информация из Предисловия к 
части 3 третьего тома «Зеркало моей души» - Физика реалий. 
Именно слова Фёдора Дмитриевича Шкруднева завершили ход 
размышлений и раздумий, наблюдений и вопросов на тему того, как 
работают маркетинговые сети в области медицины, в которые 
попадают запуганные простаки: 

«О чём думает большинство людей сегодня? О прошедшей 
любви, несбывшихся мечтах, утраченных возможностях или 
финансовых проблемах. Иные тоскуют по счастливому детству - 
хотя, положа руку на сердце, у кого оно было безоблачным? А как 
много внимания люди уделяют вещам, которые и вовсе ничего не 
значат? Например, думают о косом взгляде продавщицы в овощной 
лавке или коллеги по работе. ЕСЛИ ЧЕЛОВЕК ВПУСКАЕТ В СЕБЯ 
ПОДОБНЫЕ МЫСЛИ, ОН ПОДВЕРГАЕТСЯ 
РАЗРУШИТЕЛЬНОМУ    ВОЗДЕЙСТВИЮ    ЯДА,    ИМЯ 



КОТОРОМУ - БЕЗПОКОЙСТВО. Люди сами отказываются от 
огромной силы, заложенной в их природе. 

Мы   все   от   рождения   чудотворцы,   нужно 
лишь позволить себе творить чудеса. Пока Человек находится в 
плену привычных мыслей, он никогда не сможет понять, что секрет 
счастья заключается в управлении сознанием». 

Вот именно сознание и подвергается атаке маркетологов в 
первую очередь! 

Давно известно, что любую болезнь легче предупредить, чем 
лечить. Однако в подходе современной медицины к профилактике 
заболеваний прослеживается совсем иная подоплека. 

Вероятно, судьба подарила мне еще один урок в Познании, 
забросив меня в медицинский центр, чтобы взглянуть на диагностику с 
другой стороны – изнутри, взглядом специалиста по диагностике. Я 
всегда полагала, что правильная диагностика не должна преследовать 
иных целей, кроме тех, чтобы точно поставить диагноз и предупредить 
развитие заболеваний. 

Как работает система запугивания? Всё чаще по телевидению идет 
реклама надвигающихся сезонных эпидемий гриппа или простудных 
заболеваний для продвижения очередного наименования 
суперсредства от кашля или насморка. Однако, наряду с этим, всё 
больше и больше появляется рекламных объявлений по приглашению 
на диагностику для выявления наиболее распространенных 
заболеваний, таких как СПИД, онкология, генетические патологии 
развития эмбриона, урологических и гинекологических заболеваний и 
многих других наименований. Буквально на каждом рекламном щите 
людям напоминают о страшных болезнях и своевременном 
обследовании, чтобы выявить и пресечь «на корню» их развитие. И всё 
бы ничего!!! Если бы не одно НО!... 

Наименование любой болезни ОБЯЗАТЕЛЬНО у вас НАЙДУТ! 

После этого Вам будут угрожать тем, что если немедленно не 
приступить к лечению, то болезнь обязательно примет 
катастрофические масштабы с летальным исходом. И вот тут и 
начинается дорога по проложенному маршруту: лаборатория – 
больница – аптека – морг. И прокладывает его ОБЕЗПОКОЕННОЕ 
СОЗНАНИЕ, а сопровождают назначения врачей, 
фармакологические яды и комплексы опасных для здоровья 
приборных излучений: радиография, рентген, томография, 
УЗИ и т.п. 



Как правило, все эти лекарственные и аппаратные назначения 
очень дорогостоящие и «неподъемные» для людей с мизерными 
зарплатами. Но и здесь всё продумано - включаются в цепочку 
узаконенного отъема денег финансовые кредитные структуры. В эту 
систему гешефта на здоровьи включены и честные люди, которые 
вынужденно участвуют в привлечении людей для поддержания 
бизнеса, пытаясь уменьшить вред «лечения» тем, что предупреждают о 
множественных побочных эффектах, но надолго не задерживаются в 
подобных структурах. Совесть не позволяет. 

Но никто из медработников не знает, что заболевание – это 
отклонение части функций Мозга по контролю и управлению за 
состоянием клеток и обеспечению их питанием. А каким красивым 
словом назовется это отклонение и последствие этого отклонения... 
Если больше 93% всех процессов, связанных с деятельностью клетки и 
с её жизнесопровождением находятся вне рамок ленинского 
материализма, то никакой химик, никакими препаратами не вылечит 
ни одно заболевание! В системе гешефтмахерства он просто смотрит, 
как медленно издевается над пациентом и от этого ловит кайф за 
деньги пациента. Поэтому, всё активнее идет наступление по 
привлечению денег пациента через профилактические осмотры и 
обязательные программы по его запугиванию через аппаратную 
диагностику. 

Подобный подход уже не требует грамотных врачей- 
специалистов: аппарат всё продемонстрирует и вынесет диагноз- 
приговор из прилагаемого списка наименований всевозможных 
болезней. 

Взять, например, обязательные рекомендации для беременных 
женщин – 3-х кратное прохождение УЗИ. В нашей стране УЗИ 
появилось с разрушением контроля системы защиты населения от 
техники уничтожающей здоровье, в 1993 году. Основные достижения 
УЗИ: простота в обслуживании и коммерческая прибыль – сломали все 
«старорежимные» преграды для внедрения этой «полезной» техники. 
Старорежимные «отсталые» институты контроля, скрупулезно изучали 
технику, воздействующую на человеческий организм, добиваясь 
получения «дальних» результатов, то есть: будущих последствий с 
организмом. В среднем длительность таких исследований 
растягивалась от одного года (мыши) до пяти лет. По законам СССР, 
все, кто сталкивался в своей работе с применением УЗИ, имели 
привилегии в зарплате и т.д. (за вредность). 



Но вот пришли рыночно-коммерческие времена, когда врачи 
стали на перебой кричать, что УЗИ – безвредная штука и очень 
необходима, в особенности для изучения беременности. Что в СССР не 
было науки, а так, дурака валяли, а вот на западе – прогресс. Только вот 
уже и на Западе стали доходить прописные истины. Новое научное 
исследование показало, что ультразвуковое обследование, проводимое 
у беременных женщин, может помешать развитию клеток головного 
мозга плода. Исследование подорвало блестящую репутацию этого 
обследования. Ученые из Йельского университета доказали, что 
ультразвуковые волны оказывают негативное воздействие на не 
рожденного ребенка — а именно, на его нервные клетки, сообщает 
немецкая газета Die Zeit. 

Группа под руководством нейробиолога Паско Ракича подвергала 
беременных мышей в течение последних трех дней их беременности 
ультразвуковому обследованию различной протяженности — при 
помощи прибора, который обычно используется для ультразвукового 
обследования людей. Затем в мозге новорожденных мышей ученые 
искали маркированные нейроны, которые в течение трех дней перед 
рождением обычно перемещаются в определенные части мозга. 
В целом мозг новорожденных мышат не имел никаких видимых 
отклонений, его размеры были стандартными. Но у всех животных, 
которые перед рождением подверглись ультразвуковому 
обследованию в течение 30 минут и более, так называемые нейроны 
E16 после рождения не переместились в соответствующее место коры 
головного мозга. Они как будто "заблудились" в более глубоких слоях 
серого вещества. Число "заблудившихся" клеток росло вместе с 
ультразвуковой нагрузкой, некоторые нейроны позже обнаружились 
даже в нижерасположенном белом веществе. У этих клеток также 
отсутствовали определенные химические характеристики правильно 
позиционированных нейронов, а такие нервные клетки уже не могут 
выполнять   функцию,   предназначенную   им   природой. 
По сути, идет полная мутация клеток с деформацией ДНК. 

Ультразвуковое исследование использует звуковые волны 
высокой частоты, которые, проходя через жидкую среду, отражаются от 
плотного объекта, в данном случае — ребенка. Отраженные волны 
преобразуются датчиком, и изображение — скелет и внутренние 
органы ребенка — появляются на экране монитора. УЗИ не требует 
специальной подготовки беременной. Только на ранних сроках, когда 
околоплодных вод еще мало, женщину просят приходить на 
обследование с наполненным мочевым пузырем, чтобы изображение 
было достаточно четким. Женщина ложится на кушетку, обнажает 



живот, его смазывают звукопроводящим гелем и водят по нему 
датчиком прибора. Вся процедура длится около десяти минут. По 
желанию мамы, она может смотреть на экран, но без объяснения 
хорошего специалиста понять, что изображено на экране, очень 
сложно. Никто не говорит о факте, что дети, находящиеся в утробе 
матери, бурно реагируют на это обследование, отвечая на него 
интенсивным движением. Эта особенность даже многие «умники» 
используют как тест во время беременности, когда мама вдруг пугается, 
что ее ребенок долго не шевелится. УЗИ стимулирует движение 
плода и вызывает ускорение его сердцебиения. Ребенок 
чувствует негативное воздействие и рефлекторно реагирует на 
излучение, пытаясь защититься. 

Любопытство — недостаточно веская причина для того, чтобы 
подвергнуть малыша потенциальной опасности в сомнительных целях, 
например, узнавания пола ребенка или установления замирания 
развития плода для дальнейшего констатирования необходимости 
прерывания беременности. Главная причина – заполучить 
постоянного клиента, чтобы обеспечить прибыль. 

УЗИ – это добровольная платная мутация, программный процесс 
по формированию заболеваний. 

Не так давно, в одной из своих статей, я приводила весомые 
доводы воздействия УЗИ на программу внутриутробного развития 
ребенка. Повторюсь еще раз, для закрепления материала. 

Развитие ребенка в утробе матери - это не просто рост эмбриона и 
формирование его органов и систем из делящихся клеток. Это процесс 
поэтапного совмещения Сущности Человека с формирующейся 
биомассой из живых клеток, каждая из которых занимает строго 
предназначенное ей расположение в организме, причем скорость этих 
формирований может отставать от общего развития плода. 



Рассмотрим процесс воплощения (формирования плоти), 
который состоит в следующем: 

«При зачатии сущность входит в оплодотворённую яйцеклетку, 
которая имеет структуру ОДНОКЛЕТОЧНОГО ОРГАНИЗМА. 
Качественная структура сложноорганизованной сущности очень 
сильно отличается от качественной структуры зиготных клеток (клеток 
зародыша). Интенсивность процессов перетекания форм материи 
между зиготой и такой сущностью настолько мала, что потребовалось 
бы длительное время, пока сущность смогла бы создать из этой 
биомассы себе новое физическое тело. А длительного времени для 
этого природа, к сожалению, не дала... 

Так, каким же образом преодолевается этот качественный барьер 
между развивающейся биомассой и сущностью, вошедшей в эту 
биомассу? А очень просто... При зачатии, в момент энергетического 
всплеска в оплодотворённую яйцеклетку входит не только сущность, 
тождественная с генетикой этой клетки, но и одна или несколько 
сущностей вымерших животных со всех низших уровней планеты. И 
сущность, максимально близкая по своему качественному уровню с 
зиготой, входит в неё. Ссылка на фильм «Сущность в круговороте 
жизни и смерти» https://youtu.be/rlH7ULkSIT0 

Начинается  активное 
развитие этой зиготы до того 
времени, пока качественный 
уровень развивающейся биомассы 
не станет выше уровня её 
развивающей сущности. При этом 
возникает состояние, аналогичное 
состоянию смерти для этой 
сущности. Возникает всплеск, при 
котором эта сущность покидает 
развивающуюся биомассу и 
уходит на свой уровень. Следует 
отметить, что на время 
нахождения этой сущности в 
развивающейся биомассе, 
последняя  принимает  внешний 

вид 
ЗАРОДЫША ЖИВОТНОГО, 
соответствующего этой сущности. 



После выхода первой сущности, в «свободную» биомассу 
входит сущность более высокоразвитого вида, которая может 
КАЧЕСТВЕННО СОГЛАСОВАТЬСЯ с развивающейся 
биомассой... Процесс повторяется вновь и вновь до тех пор, пока с 
развивающейся биомассой не согласуется генетически 
тождественная ей сущность, создающая себе тело по своему 
образу и подобию. Многообразие жизни. Серия "Человек". Часть II 
https://youtu.be/MmHLmk7fLQU 

(Эти процессы очень чувствительны ко всем изменениям на 
микроуровне, и ультразвук нарушает качественные согласования 
как в процессе замены сущностей, так и в процессе формирования 
сущностью биомассы. Даже минимальное отклонение от программы 
совмещения приводит к патологии формирования клеток эмбриона 
и даже целых органов – прим. автора) 

Есть ли при этом взаимодействии какая-либо последовательность 
или этот процесс проходит хаотично? Давайте разберёмся, какие 
«клетки сущности» внедряются первыми в развивающуюся биомассу? 
Если «клетка сущности» имеет второе, третье и четвёртое 
материальные тела (эфирное, астральное и ментальное тела), её 
влияние  на  клетку  биомассы  будет  максимальным,  среди  других 
«клеток сущности». Это связано с тем, что каждое из этих тел «клетки 
сущности» влияет на окружающее его микропространство и 
деформирует его. В результате этого совокупное влияние подобной 
«клетки сущности» на биомассу будет максимальным, по сравнению с 
остальными «клетками сущности», имеющими другой качественный 
состав. Такие «клетки сущности» как бы «тяжелее» других, и именно 
они первыми в состоянии состыковаться с растущей биомассой 
зародыша. Только НЕ СРАЗУ «КЛЕТКИ СУЩНОСТИ» 
ЧЕЛОВЕКА в состоянии это совершить. Перед тем, как это станет 
возможным, предстоит основательно поработать сущностям наших 
меньших братьев - рыб, земноводных, пресмыкающихся, приматов 
(см. Рис.105). 

В качестве наглядного примера подобных телескопических 
ступенчатых трансформаций воплощения в биомассу конечной формы 
определенного вида можно привести Метаморфозу бабочки - как один 
из ярких примеров симбиоза двух видов в одной биомассе. 



Бабочка перед гибелью откладывает яйца, из которых выводятся 
гусеницы, по всем признакам относящиеся к отряду кольчатых червей. 
Гусеницы интенсивно нарабатывают объём биомассы поедая растения 
и структурно подготавливают её для согласования с эфирным телом 
собственно бабочки. При этом физическое тело гусеницы распадается, 
и из этой массы эфирное тело бабочки формирует себе физическое 
тело. После завершения формирования физического тела бабочки, она 

покидает куколку - 
метаморфоза завершается. 
Питаясь нектаром цветов и 
пыльцой, в конце своей 
жизни,  бабочка 
откладывает яйца, из 
которых выводятся 
гусеницы.   Цикл 
повторяется...»[1] 

При  переходе  от  одной  вспомогательной  сущности  к 
другой могут возникать патологии развития, которые случаются 
при неполноценном сопровождении программ развития в результате 
различных сбоев. Причиной этих сбоев в развитии зародыша и смене 
вспомогательных сущностей (комплекса сопровождающих октав 
устойчивости состояния живой клетки) могут служить различные 
внутренние или внешние воздействия, такие как химические 
препараты, никотин, алкоголь, наркотики или излучения 
электромагнитных волн (рентген, УЗИ, воздействие высоковольтных 
линий передач и т.п. патогенные зоны). 

Теперь перейдем к рентгеновскому обследованию. 

Сам метод заключается в прохождении рентгеновских 
лучей через ткани организма с последующей регистрацией: 

 на фиксирующей пленке (рентгенография); 

 на черно-белом или цветном мониторе (рентгеноскопия); 



Методик рентгенологического 
исследования существует много. Каждая из них 
требует определенного времени, величины 
излучения, кратности. Необходимо понимать, 
что при каждом облучении пациент получает 
определённую дозу, которая не только 
вызывает определённые процессы в тканях 
органов и систем, но и может накапливаться. 
Вред представляет собой ионизирующее 

излучение, действующее на тело человека с определенной 
интенсивностью и временным интервалом. 

Излучение, проходя через ткани тела: 

 ионизирует молекулы тканей; 

 вызывает временное изменение состава крови; 

 меняет структуру белков; 

 вызывает преждевременное старение клеток; 

 нарушает нормальный процесс созревания и жизни клеток 
организма; 

 способствует развитию катаракты; 

 вызывает перерождение тканей тела в патологические. 

Результатом этих изменений могут стать различные заболевания, 
среди которых возможны злокачественные образования. 

Категорически нельзя прибегать к рентген-осмотрам беременным 
женщинам, поскольку можно подвергнуть еще не родившегося ребенка 
риску мутаций и даже развития онкологических заболеваний. 
Некоторые медики связывают развитие лейкемии у детей с 
перенесенным в утробе матери рентгеновским облучением. Женщинам 
перед таким обследованием рекомендуется убедиться, что вероятность 
зачатия ребенка на данный момент полностью исключена. 

Но есть еще и метод обследования внутренних органов путем 
компьютерной томографии. Компьютерная томография отличается от 
обычного рентгенологического исследования тем, что делает не просто 
снимок участка тела, а его «послойные срезы». 



В ЧЕМ ЖЕ ЗАКЛЮЧАЕТСЯ ВРЕД КОМПЬЮТЕРНОЙ 
ТОМОГРАФИИ? 

Так же, как и при обычном рентген- 
исследовании остается облучение тканей 
организма человека. Значит, остается и 
риск развития онкологических процессов. 

Обратите внимание: степень риска 
КТ увеличивается от кратности 
полученных снимков. 

Ответ на вопрос – вреднее ли для 
здоровья компьютерная томография, чем 
обычный  рентген  или  нет,  зависит  от 

многих факторов, среди которых главный – количество срезов. 

Подводя итоги сказанного, стоит сказать, что нельзя 
недооценивать даже минимальный вред, наносимый человеку 
излучением. Но в погоне за клиентурой таким обследованиям 
подвергаются и здоровые люди, приглашенные для профилактических 
исследований. 

Если все приемы обследования сопоставить с тем, что происходит 
на уровне Сущности (Мозга) под воздействием электромагнитных 
частот, несовместимых с поддержанием жизни на клеточном уровне, то 
следует вполне логичный ВЫВОД: профилактические обследования с 
применением вышеназванного оборудования приводит к разрыву 
связи Мозга и клеток организма, что и приводит к патологиям: 
онкологии, изменению функций органов, снижению иммунитета. В то 
время, как единственно правильный путь оздоровления - 
содействие в восстановлении защитных функций Мозга и его 
корректного управляющего состояния над клетками 
организма. А Мозг потом и сам справится. 

А как же поступают диагносты, которым неведома эта связь? 
Отправляют на лечение медикаментозными препаратами – в аптеку 
или в стационар для прохождения курса химических инъекций. 
Поэтому, необходимо затронуть еще одну ветвь узаконенного 
разрушения живой плоти – ФАРМАЦЕВТИКУ. 

Просто приведу пример из статьи Полины Быховской. 
http://fraudcatalog.com/?p=2939 

«Депутаты Госдумы подготовили поправку к закону «Об 
обращении  лекарственных  средств»,  по  которой  РЕЗУЛЬТАТЫ 



КЛИНИЧЕСКИХ ИСПЫТАНИЙ нельзя разглашать и 
использовать в коммерческих целях в течение шести лет после 
регистрации препарата. Цель — дать возможность производителям 
инновационных препаратов окупить издержки на научные 
исследования. На практике нововведение может привести к 
подорожанию лекарств-дженериков и возникновению ситуации, когда 
с результатами клинических испытаний не смогут ознакомиться не 
только конкуренты производителей, но и пациенты, 
принимающие новые препараты. 

Суть поправки: 

Законопроект разработали депутаты–члены думского комитета 
по охране здоровья. Дословно поправка звучит следующим образом: 
«Не допускается получение, разглашение и использование в 
коммерческих целях и в целях государственной регистрации 
лекарственных препаратов информации о результатах 
доклинических и клинических исследований, представленной 
заявителем для регистрации лекарственных препаратов, без его 
согласия в течение шести лет с даты государственной регистрации 
препарата». 

По задумке депутатов это защитит фармкомпании, производящие 
оригинальные препараты, от появления копий-дженериков — 
последним придется проводить свои клинические испытания или 
договариваться с правообладателем. Также эта норма, по мнению 
депутатов, будет поощрять компании к разработкам инновационных 
препаратов, которых на российском рынке пока всего 15% по данным 
ЦМИ «Фармэксперт». 

Но при этом многим дженериковым компаниям станет невыгодно 
производить дженерики для России, считает независимый эксперт 
рынка Давид Мелик-Гусейнов, и они уйдут с российского рынка. 
Возможны и другие негативные последствия принятия поправки. 

Коммерческая тайна. 

Исполнительный директор Ассоциации организаций по 
клиническим исследованиям Светлана Завидова полагает, что норма, 
выработанная депутатами, — некорректная интерпретация норм ВТО. 
«В международной практике data exclusivity запрещает только 
использование результатов исследований в коммерческих 
целях. Запрет на получение и разглашение фактически означает 
введение режима коммерческой тайны в отношении результатов 
исследований»,  —  говорит  Завидова.  Она  напоминает,  что  по 



Хельсинкской декларации Всемирной медицинской ассоциации «как 
положительные, так и отрицательные результаты 
исследований должны публиковаться либо иным образом 
становиться доступными общественности». 

Получается, что никто — даже прокуратура — не сможет 
ознакомиться с результатами клинических испытаний после 
регистрации препарата, возмущается председатель общественного 
совета по защите прав пациентов Александр Саверский. Сегодня по 
закону ст. 31 закона «Об охране здоровья граждан» любой пациент 
через суд или прокуратуру может запросить результаты клинических 
испытаний. Это может понадобиться, например, в случае появления 
неожиданных побочных эффектов или сомнений в качестве препарата. 
Теперь в этом деле могут возникнуть трудности». 

Из этой заметки видно, что во главу законов ставится не защита 
граждан от негативных последствий воздействия фармацевтических 
препаратов, а коммерция, которая пропитала все слои марионеточной 
системы обогащения, паразитирующей на людях в вещном их 
применении. 

Сначала людей запугивают, потом вынуждают пройти 
обследования, после чего обязательно находят «болезнь», которую 
срочно нужно лечить за деньги. Причем, большие деньги. Расцвет 
подобных коммерческих медицинских центров начался после так 
называемого перехода к свободной демократии, когда все перешло в 
частные руки по шаблону западного маркетинга. И сегодня в платных 
клиниках сидят, в основном, не профессионалы, а менеджеры, чей 
заработок зависит от количества проданных услуг. 

А что же с некоммерческими организациями медицинского 
профиля? Там, в основном, никто больными серьезно не занимается – 
нет средств, у медперсонала нет достойных зарплат, а больные сидят в 
длинных очередях за бесплатной, но такой же малоэффективной 
помощью от врачей, а лекарства очень дорогие. 

Сейчас медицина - это система побора у больных. Система отъема 
денег у больных!!! В основном, все болезни, все эпидемии созданы 
людьми - исполнителями указаний старой Системы Управления. 
Сейчас зарегистрировали более 20.000 препаратов лекарственных. 
Необходимых препаратов, которые через биохимическое воздействие 
оказывают реальную помощь, выпускается чуть меньше 200. Зачем же 
создано 20 тысяч? Чтобы зарабатывать на уничтожении людей! 
Формировать болезни! 



В России созданных, вообще не существующих, болезней очень 
много. Они не существуют! 

Допустим: вот – дисбактериоз, у нас в стране миллионы людей 
страдают дисбактериозом, которого вообще не существует. В Европе 
дисбактериоза  вообще  нет.  Спросите  в  Германии,  что  такое 
«дисбактериоз» - будут в словаре искать, что это такое. «Что это? А у 
нас его нет!» Но, не только у них нет, его и у нас нет! Но бюджетные 
ассигнования на изготовление препарата от несуществующего 
дисбактериоза обязательно поступают, так как во всеуслышание 
заявлено: «Десятки миллионов людей страдают дисбактериозом!» И 
эти разработки защищают, чтобы дисбактериоза не было! А 
заболевания не существует вообще! 

Только в одной России более 300 искусственно выдуманных, 
несуществующих заболеваний. Да, раньше шли эксперименты 
испытаний интервентской системы, от них осталась такая «хорошая» 
традиция по зарабатыванию денег. Главным управляющим звеном по 
всей Германии, по обману с перечнем заболеваний, является Ангела 
Меркель. Она член Бильдельбергского Клуба и отвечает за это 
мероприятие по всей Европе. Вообще по всей Европе - ответственна! 
Бил Гейтс – просто поборник, ему долю отстегивают за то, что он 
придал этой системе активное состояние. Он очень серьезно вложился 
и должен бабки за это получать. 

А теперь представьте – вот это вот всё вообще не нужно! Общий 
годовой оборот фармации в 11,4 раза превышает весь оборот всей сферы 
энергетики. Если только эту часть убрать здесь, в России, то придется 
два слоя дороги прокатывать! Для того, чтобы было легче это всё 
убрать, для этого и нужно выполнять работу, о которой мы говорим во 
всех наших статьях и более обширных информационных материалах – 
по коррекции параметров времени и пространства, только 
относительно живой клетки. Но сначала  -  освободить  головы  от 
«тугриков». 

Пока же, имеются технологии по коррекции 
нарушений, созданных условиями жизни и 
усугубленных медицинским вмешательством - 
это Технологии «СветЛ». Это технологии 
компенсирующего воздействия на 
дополнительные материальные тела Человека (в 
неинерционном  состоянии  живой  клетки),  от 

полноты и стабильности которых зависит эмоциональное и 
физическое равновесие всего организма. 



Елена Биттнер, 19.08.2016 
 
 
Дополнительно читать: 

http://rnto.info/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/medicina-nauka-ili-sfera-bitija.html 

http://rnto.info/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/Medicina-Izmenenie-v-sfere-bitija- 
CHast2.html 

http://rnto.info/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/CHast-3-Nesostojatelnost-medicini-kak- 
nauki.html 

http://rnto.info/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/medicina-budushhego-chast-4.html 
 

 
МНЕНИЕ ДИЛЕТАНТА от науки… 

 
Со мной можно согласиться, а можно и нет – выбор всегда 

остается за Вами. Но не пора ли уже начать понимать, что – 
– Здоровье — не предмет организованной медицины. Медицина 
занята болезнями. Почувствуйте разницу! Один следит за 
чистотой, другой — спец по уборке мусора. Коллеги? 
– Не нужно ходить обследоваться. Никогда. Сберегает нервы и 
деньги. Меньше знаешь — крепче спишь. 
– У трех врачей четыре мнения. 
– То, что врач описывает мучающий вас набор симптомов какими- 
то умными терминами, не означает, что он знает, что с этим 
делать дальше. В любом случае у него есть инструкция. 
– Плохие анализы — не повод начинать «лечиться». 
– Хорошие анализы — не повод для радости. Анализы вообще мало о 
чем говорят. 
От осины не родятся апельсины. А от двух осин тем более. Казалось 
бы, простейшая истина, но... не понимают. А жаль… 


